

26.08.2022

## **Cyanobakterien im Willersinnweiher festgestellt**

Im Willersinnweiher wurde bei einer Messung des Landesamtes für Umwelt am heutige Freitag, 26. August 2022, das Vorkommen von Cyanobakterien (früher: Blaualgen) festgestellt. Diese Cyanobakterien können Toxine bilden. Es wird daher empfohlen, den Wasserkontakt zu meiden oder zumindest beim Schwimmen kein Wasser zu schlucken sowie Hunde nicht in dem Gewässer baden oder aus dem Gewässer trinken zu lassen. Darüber hinaus wurden die ansässigen Vereine, das Freibad am Willersinnweiher und der Angelsportverein informiert. Der Verzehr von Fischen ist derzeit jedoch unbedenklich. Das Gewässer wird aufgrund der Cyanobakterien weiterhin vom Landesamt für Umwelt beprobt.

Da die Konzentration über dem Warnschwellenwert liegt, wurden durch die Stadtverwaltung Ludwigshafen Warnhinweisschilder vor Ort angebracht. Anzumerken ist hier aber, dass das Baden im Willersinnweiher nur über die dort ansässigen Vereine oder das Freibad am Willersinnweiher erlaubt ist. An den restlichen Uferbereichen besteht ein Badeverbot. Entlang des Nordufers befindet sich eine Flachwasserschutzzone, die dem Erhalt des Gewässers dient, deshalb gilt hier zusätzlich noch ein Betretungsverbot.